

**ADRIANA  
MORENO  
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

## De jaguares y leones

**E**l famoso “Martes del Jaguar” que protagoniza la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, resurgió con gran fuerza, pero para dividir a Morena y no en el momento más adecuado pues estamos enfrascados en la adelantada carrera presidencial y para ello, ataca al presidente de la Junta de Coordinación Política el Senado de la República, Ricardo Monreal al acusarlo sin mayores pruebas, de un pacto entre el legislador zacatecano y el presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Sin embargo, una vez más se hizo evidente la falsedad del show mediático que cada semana presenta la gobernadora campechana, que en su más reciente edición difundió presuntas capturas de pantalla de mensajes de WhatsApp entre Monreal Avila y Alito Moreno, lo que el senador calificó como “contenido basura”.

Lo que hay que destacar en este punto, es que el montaje mostró diversas inconsistencias, entre las que figuran que en las supuestas capturas de pantalla del teléfono celular del exgobernador de Campeche, se mantiene siempre la misma hora, las 12:00 pm, así como el mismo nivel de batería que nunca se descarga para mantenerse al 100%; y un nivel de señal máximo, imposible de mantener en un teléfono celular.

Otro hecho a destacar, es que el también coordinador de Morena en el Senado, nunca utiliza fotografía en su avatar de Whatsapp. Y para dar

más realce y credibilidad a su show, la señora Sansores Sanromán puso a dos de sus colaboradores a actuar y leer los referidos textos.

Hay que señalar que tales inconsistencias se presentan también en las falsas conversaciones que la mandataria estatal ha querido hacer pasar como supuestos chats entre el dirigente nacional del PRI con diversos comentaristas y titulares de noticieros, lo que a todas luces pone en evidencia la alteración y el uso de herramientas tecnológicas para editar conversaciones que de por sí son ilegales, práctica que se utiliza en todo el mundo y en el caso de la gobernadora, cuenta con un muy buen asesor en la materia.

Mucho se asegura en el mundillo político que Layda Sansores “no se manda sola” y ahora habría recibido la tarea de adelantar la salida de Ricardo Monreal, quien ha dicho que con la presión de la gobernadora, lo obligan a tomar “camino sin retorno” y aquí valdría la pena señalar: si se va, no se irá solo.

Estos hechos se dan cuando Alejandro Rojas Díaz-Durán, anunció que hará público el “Miércoles del León”, donde habrían salido a relucir uno que otro mal manejo de la gobernadora, pero lo cierto es que puede concluirse que sigue la persecución burda de la 4T en contra de todos los que etiquetan como sus enemigos, como es el caso del presidente nacional del PRI e incluidos los miembros de su propio movimiento que discrepan de ellos.

• Periodista [morcora@gmail.com](mailto:morcora@gmail.com)